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「京都府自動車部品商組合」総会開催（4月 14日） 

 

京都府自動車部品商組合（谷口理事長、(株)ダイサブ）は、4 月 14 日（金）、京都市

「鶴清」におきまして、平成２８年度総会を行いました。 

組合員出席１１社、委任状出席３社、賛助会員出席１３社２２名の、合計３６名（委

任状含む）の出席を得、議案はすべて審議の上、可決されました。 

開会に先立ち、昨年１１月にご逝去された、三興部品（株）の岡田社長様を偲び、黙

祷を行いました。 

 

＜谷口理事長 挨拶 要約＞ 

２年間、理事長職を全う出来たのも、皆様のおかげ、あ

りがとうございました。 

今年度は役員改選の年、新役員はじめ１４社一致団結し

て諸問題に対峙してほしい。 

 

＜中央自動車工業(株) 坂田社長 挨拶 要約＞ 

京都府部品商組合総会が無事開かれました事、誠におめ

でとうございます。業界を巡る問題として、まず第一に人

材の確保が困難になってきたという事。労働環境の改善は

我々に課された急務。また市場規模が縮小する中で、新し

い事業の構築もしていかなければならない。業界の地位向

上、発展に惜しまず協力したい。 

 

＜新戸部理事長 挨拶 要約＞ 

賛助会員の皆様には平素より大変お世話になり、ありが

とうございます。業種を問わず全国的に「卸商」が減少し

てきている。若い人の「クルマ離れ」に歯止めがかからな

い。今は昔と違って、クルマ選びの基準が「安全」に変わ

ってきた。反面、車の部品代は上昇している。我々をめぐ

る環境は日々変化し悪化している。しかし、地域部品商に

は整備業の部品供給という責務を担っている。その為に

日々研鑽し頑張ってもらいたい。全部協はその為に地域部

品商の利益確保と、整備業の利益向上に今後とも全力を上

げて取り組んでいきます。本日はおめでとうございます。 

 

 

京都府組合 谷口理事長 

中央自動車工業 坂田社長 

全部協 新戸部理事長 
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＜式次第＞ 

第一部 総会 18時～19時 

 故組合員 岡田 泓 氏への黙祷 

１，開会挨拶  理事長 谷口 純一 

２，議案審議 

  第 1号議案 平成 28年度事業報告（案）に関する件 

  第 2号議案 平成 28年度収支決算（案）に関する件、及び、監査法広告 

  第 3号議案 役員改選に関する件 

  第 4号議案 平成 29年度事業計画（案）に関する件 

  第 5号議案 平成 29年度収支予算（案）に関する件 

３，賛助会員ご挨拶 

  中央自動車工業株式会社 代表取締役 坂田 信一郎 様 

４，来賓ご挨拶及び基調講演 

  全日本自動車部品卸商協同組合 理事長 新戸部 八州男 

 

第二部 懇親会 19時～21時 

１，開宴挨拶 新理事長 今川 雅夫 

２，乾杯ご挨拶 

  ヤマト自動車株式会社 取締役営業部長 釜田 俊則 様 

３，閉宴挨拶 副理事長 岩永 徳彦 

 

※京都府組合の平成 29年度新役員 

理 事 長 今川 雅夫 (株)大同商会  代表取締役社長 

副 理 事 長 井上 雅文 (株)大黒商会  代表取締役社長 

副 理 事 長 岩永 徳彦 (株)オート商会 代表取締役社長 

会 計 監 事 山中 眞吾 (株)山中商会  代表取締役社長 

理 事 会 計 黒川 毅  (株)伏見商会  代表取締役社長 

理 事 桶谷 文明 (株)三協商会  所     長 

直前理事長 谷口 純一 (株)ダイサブ  代表取締役社長 

（全部協近畿ブロック担当理事は、谷口直前理事長が務める。） 

以上 


